

FORKOPIMDA

Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki Beri Pembekalan Wawasan Kebangsaan ke Pramuka Saka Wira Kartika Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.FORKOPIMDA.COM

Jun 23, 2024 - 06:02



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, memberikan pembekalan Wawasan Kebangsaan kepada anak-anak Pramuka Saka Wira Kartika dalam kegiatan pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1311/Morowali Tahun Anggaran 2024. Kegiatan ini mengusung tema "Bersatu dengan alam membentuk generasi muda yang berkarakter wawasan kebangsaan dan peduli lingkungan" dan berlangsung di Aula Serambi Kehormatan Kodim 1311/Morowali, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu (22/06/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Letkol Inf Alzaki menyampaikan pentingnya menanamkan semangat nasionalisme dan bela negara di kalangan generasi muda. Ia menegaskan bahwa jiwa nasionalisme dan semangat bela negara harus terus digalakkan, terutama di kalangan para pelajar yang merupakan generasi penerus bangsa.

"Generasi muda harus memiliki jiwa peduli dan berkewajiban untuk melakukan pembinaan kepada teman-temannya. Dengan begitu, mereka dapat menjadi generasi penerus bangsa yang mempunyai jiwa nasionalisme dan semangat bela negara yang tinggi," ujar Letkol Inf Alzaki.



Letkol Inf Alzaki juga mengajak seluruh anggota Pramuka untuk selalu siap menghadapi berbagai ancaman, termasuk Proxy War. "Hanya dengan semangat bela negara serta jiwa nasionalisme yang tinggi, kita akan mampu memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara Indonesia," tambahnya.

Acara pembekalan ini dihadiri oleh para anggota Pramuka Saka Wira Kartika dari berbagai sekolah di Kabupaten Morowali. Para peserta tampak antusias mengikuti setiap sesi pembekalan yang diberikan, mulai dari materi wawasan kebangsaan hingga kegiatan yang melibatkan langsung kepedulian terhadap lingkungan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan para peserta dapat memahami dan mengaplikasikan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari, serta menjadi agen perubahan yang mampu menginspirasi generasi muda lainnya. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya Kodim 1311/Morowali dalam membentuk generasi muda yang berkarakter, memiliki wawasan kebangsaan yang kuat, serta peduli terhadap lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan semangat nasionalisme dan cinta tanah air semakin tumbuh di kalangan generasi muda, sehingga mereka siap untuk menghadapi tantangan masa depan dan berkontribusi secara positif bagi kemajuan bangsa dan negara. **